

Waldkircher Postkarten weltweit

Erfolgreiche Weihnachtskarten-Aktion der Werbegemeinschaft Waldkirch

Waldkirch (db). Neben den rund 70 beleuchteten Tannenbäumen in der City sowie festlich dekorierten Schaufenstern locken derzeit viele attraktive Aktionen der Werbegemeinschaft in den nächsten Advents-Wochen. Seit einiger Zeit hüllt auch die LED-Straßenbeleuchtung die Innenstadt in ein stimmungsvolles Licht.

Wie seit Jahren stellt die Werbegemeinschaft wunderschöne Weihnachtskarten kostenlos zur Verfügung und es wird das Porto für private Grüße übernommen. Das Motiv für die diesjährige Weihnachtskarte (Motiv: Stadtrainsee von oben) wurde von den Fotografen David Eble und Christian Rudolph gestaltet. Auch dieses Jahr stieß diese charmante Aktion auf positive Resonanz und so war der Andrang auf dem „Postamt“ der Werbegemeinschaft Waldkirch am letzten Samstag riesengroß. Dort warteten die Vorstandsmitglieder Bernhard Steinhart und Thorsten Rombach mit heißem Tee, um die ausgefüllten Postkarten



Prominente Gäste auf dem „Sonderpostamt“ der Werbegemeinschaft Waldkirch auf dem Marktplatz.

Foto: Detlef Berger

entgegenzunehmen und dann an die Post weiterzugeben. Die meisten Postkarten werden in der näheren Umgebung landen, einige aber auch im Ausland und sogar in Übersee (u.a. USA, Neuseeland, Chile) oder sogar in Kollnau, Batzenhäusle bzw. Siensbach. Einige dankbare Kunden

brachten den beiden Hauptakteuren sogar ein Vesper mit und bedankten sich damit für diese tolle Aktion des Handels. Später kam sogar die Sonne heraus und das Körbchen war am Ende randvoll gefüllt mit Postkarten. Waldkirch präsentiert mit dieser Aktion wieder einmal weltweit.